

Campeones 16



RECIBIMIENTO Javier Clemente conversa con Hierro, Raúl y Cañizares, jugadores del Real Madrid, a su llegada a Mallorca.

▶ CAMPEONES 16
MALLORCA

Javier Clemente volvió a sacar la caja de los truenos. El objeto de sus críticas, inevitablemente, fue de nuevo Radomir Antic, el entrenador del Atlético de Madrid. "Antic se mete donde no le llaman y haría bien en dedicar su atención a su equipo, que la necesita. Siempre se mete conmigo cuando su equipo no valdier y siente celos de que los grandes espacios de Prensa estén dedicados al Madrid o al Barcelona".

El técnico yugoslavo valoró días atrás como "precipitada" la convocatoria de Jordi Lardín, su discípulo en el equipo rojiblanco, ya que todavía arrastra problemas en las cervicales, producto de su reciente accidente de tráfico.

Tan nimia apreciación sirvió para que Javier Clemente reanudara la particular guerra que tiene con Antic, a quien considera que "siempre se mete con la selección. Que se encargue de hacer sus alineaciones, que yo me ocuparé de las mismas", según indicó el seleccionador.

Pero Clemente fue todavía más allá y dejó entrever problemas personales en el Atlético de Madrid. "Lardín

CLEMENTE Vuelve a la carga

Amistoso en Mallorca

Zubizarreta



El seleccionador arremetió contra Radomir Antic, asegurando que "siente celos de que los grandes espacios de Prensa estén dedicados al Real Madrid o al Barcelona"

tiene que estar callado porque en cuanto uno de los jugadores rojiblanco habla en sus círculos de su entrenador, ya sabe lo que tiene. Hombres importantes han salido del club ya sabemos por qué", manifestó el seleccionador, no sin un punto de acidez.

En las vísperas del partido amistoso que se disputa hoy ante Rumanía (21:30 horas, en el estadio Luis Sitjar), Clemente confirmó que "Nadal tiene una plaza segura en el Mundial, independientemente de si es o no titular con Louis Van Gaal".

España y Rumanía se han enfrentado en trece ocasiones, con cinco victorias para el equipo español, cuatro para los rumanos y cuatro empates. En la última ocasión en que ambos equipos se vieron las caras fue en la pasada Eurocopa, con victoria de España por 2-1.

El equipo nacional español no visitaba el Luis Sitjar desde hace 12 años, con motivo de un enfrentamiento ante Irlanda del Norte que finalizó con empate a cero goles.

El estadio mallorquín registrará una buena entrada, según las previsiones iniciales, a pesar de que se redujo su aforo de 28.000 a 20.000 localidades por motivos de seguridad.

Morientes, en el punto de mira

Javier Clemente tiene configurado un grupo, pero siempre está abierto a cualquier posibilidad, y más si ésta pasa por jóvenes delanteros. El técnico de Barakaldo aprecia que todavía hay un hombre con el que aún no ha contado y que es posible que entre en futuras convocatorias y, por qué no, en el Mundial. El jugador al que está siguiendo muy de cerca Clemente no es otro que Fernando Morientes, el goleador del Real Madrid. Al seleccionador nacional le encantan sus maneras y desea que el extremeño prolongue su progresión para incorporarle al equipo. Clemente se congratula de que Jupp Heynckes, el entrenador del Real Madrid, ya le considere un fijo en las rotaciones que efectúa en el equipo blanco. Además, Morientes está perfeccionando su técnica individual y ya es algo más que un hombre de área. El valor blanco no pasa inadvertido a los ojos de Clemente.